

Pneumatique adressé au 5, rue du Dabomey, Paris. Collection privée.

DOCTEUR JACQUES LACAN
 ANCIEN CHEF DE CLINIQUE À LA FACULTÉ
 5, RUE DE LILLE, VII^e
 260-72-93 SUR RENDEZ-VOUS

Ce 10. II. 77

Cher Soury,

Dans le cas du tétraèdre (où vous distinguez 4, distincts d'être seulement coloriés)

me faut-il en conclure :

que de même que dans le nœud borroméen simple, soit circulaire, il y en a deux à partir du moment où ils ne sont pas seulement coloriés, mais orientés,

de même y a-t-il huit tétraèdres (sphéroïdaux) distincts à partir du moment où en plus d'être coloriés, ils sont orientés (l'affaire vaut d'être analysée)

est-ce plus ou moins ?

Votre
 J. Lacan

Ce 10 II 77

Cher Soury,

Dans le cas du tétraèdre (où vous distinguez 4, distincts d'être seulement coloriés)

Me faut-il en conclure : que de même que dans le nœud borroméen simple, soit circulaire, il y en a deux à partir du moment où ils ne sont pas seulement coloriés, mais orientés,

de même y a-t-il huit tétraèdres (sphéroïdaux) distincts à partir du moment où en plus d'être coloriés, ils sont orientés (l'affaire vaut d'être analysée)

Est-ce plus ou moins ?

Votre
J. Lacan